Sección Página 25.06.2009 Estado de México 32

Peña y su compadre Turren...

Invaden área ecológica

 Con trucos se apoderan de 22 hectáreas de reserva ambiental

Felícitas Martínez Pérez

erma, Méx.- La inmobiliaria Desarrollo Ecológico, que repre-Turren senta Armando Riquelme, en contubernio con seudopresidente ejidal Lázaro Colín de Santa María Atarasquillo, invadió 22 hectáreas de reservas ecológicas para la construcción de casas estilo chalet.

En una asamblea a la que asistieron más de 500 comuneros, éstos denunciaron a los medios de comunicación el abuso de la inmobiliaria antes mencionada, y en colusión con autoridades federales, con la complacencia del gobernador Enrique Peña Nieto, del alcalde Agustín González Cabrera, quien se ha mantenido al margen y no le ha interesado apoyarlos de ninguna forma.

Maribel García Damián, representante legal, detalló que por defender el reserva federal, los empresarios de la inmobiliaria han pretendido encarcelar a seis personas, hecho que los ha obligado a promover un amparo que es el 34/2009, junto con otras averiguaciones por el delito ecológico y por el delito de despojo.

Aseguró que Armando Turren Riquelme les ha presumido que es "es compadre del gobernador Mexiquense, Enrique Peña Nieto, y que por lo tanto nadie lo puede parar ni hacer nada, por lo tanto puede deshacer lo otomí mexica, esto fue reconocique quieras con estas tierras y do no requiere de ningún permi- República, Felipe Calderón so" comentó.

Dijo que parte del amparo que quien visito el lugar y esta conpromueven considera la sus- forman desde la entrada a pensión de cualquier actividad Salazar hasta Llano Tapacho en de los comuneros en de las 22 Huixquilucan. árboles oyamel y ha instalado 3 millones de dólares. casetas de vigilancia particula- Destacó que los comuneros en

La abogado de los comuneros explicó que el seudopresentante, quien ostenta dicho cargo desde 1990, no respeta la ley agraria, la cual prohibe se pueda elegir de forma inmediata, sin embargo, ya tiene 19 años en el cargo y nadie lo ha elegido, por lo tanto no es representante. Dijo que "realizó la negociación desde el año pasado; aseguró que apenas ellos se dieron cuenta del ilícito, cuando empezaron a construir caminos y el derribo de los árboles".

Reiteró que el número de hectáreas que está negociando Armando Turren Riquelme y el seudolider suman 22 hectáreas, tierras que son patrimonio de la comunidad de Santa María Atarasquillo. Además Profepa ya hizo el dictamen sobre el daño por los 300 árboles oyameles derribados.

García Damián explicó que el proyecto que tiene la empresa es construir un fraccionamiento de ambos lados, casas chalet estilo suizo, pero se les olvida que esta es reserva federal desde 1990

por el Presidente de la Hinojosa hace unos meses,

hectáreas, precisamente para Estimó que el costo del metro evitar un daño al ambiente oscila entre 250 y mil pesos, mayor al que va ha sufrido, pero en el mercado negro alcanpues la empresa ya derribó 300 zaría ese predio hasta los 500

> sus lucha cuentan con el respaldo de las los pueblos de Santa María Atarasquillo,

> Miguel Ameyalco, Dos Ríos, Agua Bendita, Llano Grande, Llano Capacho Huixquilucan.

La representante legal de los comuneros, a nombre de sus defendidos dejaron en claro: "Defenderemos nuestras tierras aún sea con nuestras vidas, porque esta reserva ecológica es muy importante no sólo para los habitantes, sino para el mismo Distrito Federal, ya que hay ramales de agua que dan mantenimiento al sistema Cutzamala y de continuar tirando árboles se acabaría el agua, y contribuirá al calentamiento global", concluyó.



Maribel García Damián, representante legal, detalló que ya hay averiguacioness previas por el delito ecológico y el de despojo



Página 1 de 18468.79 \$ Tam: 346 cr CMEDINAR